

信は日高ない☆

~信じる者は救われる!

終業式



2019年3月22日
NO. 44(最終号)

遂に、遂に、1年次終了v(^_^)v 今年1年、本当にお疲れさま! この1年で『信』の精神は深まったかな!?

2018(平成30)年4月10日(火)の入学式…、あの日に臨んだ皆さん自身の「心中」や「胸中」は、どのようなものだったのでしょうか!? おそらくは、「希望」や「期待」よりも、「不安」や「心配」、「緊張」の方がはるかに勝っていたに違いありません。

しかし、11名それぞれがこの1年間、互いに手を取り合って日々頑張り、自分なりの努力を重ね、遂に全員揃ってこの日を迎えられました(パチパチパチ…)! 一番遠い生徒で兵庫県から、11名中10名が本州出身者というわがクラス。慣れない環境に身を置き、特に「都会暮らしから田舎(…日高が地元の方々、スママセンm(_ _)m)暮らしへの転換」は本当に大変だったことと思います。4月当初は固かった表情も、今ではすっかり柔らかくなり、日々の「笑顔」が沢山見られるようになりました(^) 担任の私としては、この「事実」こそが最大級に嬉しいことです(多分皆さんの「笑顔」の源には、日高の大自然の恩恵もきっとあるに違いありませんよ!)。なぜなら、人生「時々訪れる大きな喜び」を増やしていくことよりも、「日々訪れる僅かな喜び」を増やしていくことが大切だと考えるからです。逆説的にいえば、「日々訪れる僅かな喜び」を少しずつでも増やしていけば、「時々訪れる大きな喜び」が増えていくに違いないともいえるのです。…それらの素晴らしい「事実」の一方で、ところどころに1年生ならではの「課題」や「問題行動」も見られましたね…。幼稚な言動、浅はかな行動等で「指導」を受けたり、「反省」を促される場面が幾度となくありました…。来年再来年は「もう既に大人なんだ」という「自覚」を一層持ち、「自主自律」の精神で「自立」を目指して欲しいと強く願っています。

来年は「中だるみの2年生」などと、教育現場ではよくいわれる学年となりますが、わが高橋健一学級に限ってそんな辞書はありません(*^_^*)! 「大きな大きなステップアップ&飛躍の年」とするべく、これまで以上に「切磋琢磨」を重ね、「日々の笑顔」、「日々の僅かな喜び」を増やすべく、互いに研鑽努力を重ねていきましょう。この春休み、地元に戻り鋭気を養って、4月8日(月)に再会しようではありませんか!

まずは、全員揃っての進級、本当におめでとう!!



いざ、2年生へ(^_^)



先輩方とも協力し合い、新たに1年生を迎え入れ、

さらに素敵な「日高高校」を築き上げていこう!!



<MANATO>

<1年生の自己採点> 5 ・ (4) ・ 3 ・ 2 ・ 1

<1年生の感想・反省等> この1年間で楽しいこと、辛いことなどはたくさんありすぎて覚えていないけれどすごく頑張ったと思います。もちろん1年間の中の失敗などもたくさんありました。しかしそれらの経験を活かして、次の2年、3年も頑張っていきたいと思っています。そして上級生としての気持ちも確立していきたいです。



<REON>

<1年生の自己採点> 5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1

<1年生の感想・反省等> 最初は問題ばかり起こして、授業も寝て、トレーニングもちゃんとやらずにろくでもない生徒だらけで先生や産学の職員さんのおかげで、ちよつと変わる事が出来ました。1年間あがってございまして!!



<KANAU>

<1年生の自己採点> (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1

<1年生の感想・反省等> 私はこの1年間でとても成長しました。学校は1日も休まず授業に積極的に取り組み成績も良くなり友達や先輩とも仲良くなり毎日が楽しい1年間でした。2年生になったら新1年生も入ってくるので私達が先輩から教えてもらった事を後輩に伝えていき、後輩に好かれる先輩になりたいです。



<TSUBASA>

<1年生の自己採点> 5 ・ (4) ・ 3 ・ 2 ・ 1

<1年生の感想・反省等> 未4は、一年間ずっししている中で、二つの物をこわしてしまいました。イライラしたり、むかついて、物にあたる(しまう)こと分かったので、二年生になったら、だれに物にあたってだれかぶらぐんむとかにたいししてきたいと思います。



<SHUNICHI>

<1年生の自己採点> 5 ・ 4 ・ (3) ・ 2 ・ 1

<1年生の感想・反省等> 良い事も悪い事もあった1年だった。どっちつかずな感じ。遅刻りが課題ではあるが、欠席がほとんどないのびには来年も早退したい。来年は後輩がいてくれるので互いに先輩になるよう努力したい。



<YUTA>

<1年生の自己採点> 5 ・ (4) ・ 3 ・ 2 ・ 1

<1年生の感想・反省等> 勉強の面を前よりも少し落ちてしまいました。生活面はますますだんだんと思えます。これから後輩も入ってくるので先輩らしくできるようにしていき、勉強は大学進学を目指して頑張っていきたいです。



<RYUYA>

<1年生の自己採点> ⑤ ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1
 <1年生の感想・反省等> 1年間の終わりが早かったと思っ人もいるかもしれないが、私はすごく良かったです。後二年あると考えると気が遠くなりたがる人がいると思いますが、2年の生活は少し楽しくなることを期待しています。早く卒業したいです。



<KOSUKE>

<1年生の自己採点> 5 ・ 4 ・ ③ ・ 2 ・ 1
 <1年生の感想・反省等> 特に勉強もせず、運動に関しても怠けてこの一年を過ごしてしまった。本当は2にしたい所だが、成績において上・下ほど取る事ができていたのびろにした。来年度は、特に勉強に力を入れ、怠けくせを直し、運動も適度に行なっていきたい。



<SHUNGO>

<1年生の自己採点> 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1
 <1年生の感想・反省等> キーの目標であった、テクニカルを取る事ができました。テクニカルを通過点にして、次のクワンヤさらには、全日本の北海道予選でも通用するようにがんばりたいと思います。夏のトレーニング、来年もがんばります。

☆それぞれ「前向き」なコメントも多く、安心しました。保健の授業等でも常に伝えてきましたが、長い人生を明るく楽しく生き抜く上で、「プラス思考」がとにかくキーポイントです。こうしたコメントはもちろん、「頭の中」、「心の中」をすべて「プラス」で埋め尽くす努力を重ねていきましょう(なかなか難しいことではありますが(^_^))！

保護者の皆様へ

1年生としての1年間が、本日をもって無事終了しました。昨春、皆様のお子さまをお預かりし、「何としても全員揃って進級させる」という強い決意を持ち、本日まで11名と教職員とともに歩んで参りました。冒頭にも記載の通り、ただひとりの脱落者を出さず(実はここ数年来なかった出来事です！)に本日を迎えられることは、誠に喜ばしいことと感じており、正直に申し上げて「ホッ」と胸をなで下ろしているところでございます(^_^;)。

先般次年度の命課が下り、次年度も私と副担任の西村にて、今年度と変わらずお子さまをサポートさせていただくこととなりました。校長以下全校の教職員体制も今年と変わらずに、次年度へと向かって参ります。体制こそ変わりませんが、『**ハートはより一層「熱く」持ち合い**』、全教職員にて11名の更なる成長を後押しさせていただきますので、どうか今後もかわらぬご理解ご協力の程よろしく願いたします。

先週まで、冬休み明けにいただいた「親子話し合いシート」をもとに、全員との面談を行いました。保健の授業においても、「私にとっての自己実現～なりたい自分」というテーマで、小論文作成も行いました。徐々にではありますが、自らの「目指すべき道」を模索している様子が確認できた次第です。本春休みも、後日発送する郵送物の中に、「親子話し合いシート」を同封しますので、お子さまと十分な話し合い後、シートに必要事項を記載の上、始業式に持参させてください(他にも提出物等が数点ありますが、詳細は同封物の中身をよくご確認ください!)。昨日、東京の「桜開花宣言」がなされたこと、テレビ・新聞等で拝見しました。いよいよ春本番ですね！ 季節の変わり目、年度末年度初めと慌ただしい中ではありますが、お身体どうかご自愛ください。

～1週間をふりかえって～ 11.SHUNGO くん の巻

※今週の担当は、SHUNGO くん(写真は産学スキー大会のカット！)です！！



平成31年 3月19日	曜日～ 3月22日	金曜日	鮎田中 俊悟
<今週の採点> 最終の週間 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最終の週間			
<今週の感想> 野外スキーも終わり、いよいよシーズンが終盤にさしかかっています。週の後半には寮の部屋移動や、清掃なども一生懸命、みんなががんばりました。新年生を迎え、お手本となる学年や先輩になりたいと思います。部屋移動・大掃除もいよいよ2年生へ！！ さらさら動いてくれた！！			

→「後輩のお手本となる学年・先輩」になるべく、1人1人が「自覚」と「責任」を持ち、4月から頑張っていきましょう！ 4月にも数回、スキーがあります。怪我なくシーズンを終えましょう！！

4月までやるべきこと

※4/8(月)、夕食までに帰寮完了！

4月 8日(月) **始業式！(産学始業式は17:00～)**

9日(火) ☆日勤、**入学式！**

10日(水) 1校時(体育)対面式準備、対面式(2校時)

11日(木)～平常授業突入！！

<最終確認！>

日高高校1年生の約束

- ① **1学年テーマ「信」をいつも忘れずに！**
⇒来年度は「新テーマ」となりますが、「信」の精神は基本として常に持ち続けていきましょう！
- ② **正しい「言葉づかい」、気持ちの良い「挨拶」をする！！**
⇒これも「人としての」基本中の基本。来年再来年の「約束」としても継続させていきます。常に忘れずに実行を！！
- ③ **ルール・約束事・しめ切りなどをしっかりと守る！！！！**
⇒冒頭にも記載したとおり、一部守られていない場面も見られました。常に忘れずに実行を！！

そして・・・他人の悪口を言わない、書かない！！！！！！
⇒このことは、人生のテーマとして一生持ち続けてください(^_-)

今年1年間の合言葉、

「信」
を、これからも忘れずにね(^_-)